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郷土の偉人、新渡戸稲造の「願はくはわれ太平
洋の橋とならん」から、倫理法人会の活動を紹
介することで会と会員の皆さんをつなぐ架け橋
となればとの思いから名づけられました。
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　11 月 9 日（水）、北上市倫理法人会主催「モーニングセミナーおもてなし研修会」
が、ホテルシティプラザ北上で行われました。講師は一般社団法人倫理研究所・寺
嶋朗圭研究員で、参加者は 24 名でした。
　このセミナーは、モーニングセミナーを活性化させたいということで開催。最初
の１時間はモーニングセミナーの取り組みについて説明をいただき、その後は実習

形式で行われました。
　寺嶋朗圭研究員からは、「マニュアル
通りにやると盛り上がること、リハーサ
ルや準備をしっかり行うこと、司会進行の大切さ、役員朝礼にどれ
だけ参加しているか」など、大事なポイントを１つ１つ教えていた
だきました。その後、グループ分けをして実習を行いました。指導
いただいたポイントを確認しながら具体的に進めることにより深く
理解が出来、今後に活かせるセミナーでした。
　寺嶋朗圭研究員に直接指導いただき実り多い研修会となりました。

　令和 4年度 12 月 20 日、MS会場であるアートホテル末広の間がクリスマスムード
に装飾され、クリスマス会が盛大に開催されました。この会は、令和 5年度年度末
普及目標である「130 社」を早々に達成したことを祝い、令和 2年度以降の新入会員
を歓迎ご招待し、会員相互の交流を図ることを目的に開催しました。宮澤貴明幹事
のフレッシュな進行のもと、日當和孝会長が、130 社達成への感謝を伝え、達成を契
機に「更に明るく、楽しく、凛としたMSを目指し会員数の 30％である 40 社MSの
早期実現」への決意表明をしました。続いて、及川元一県会長より、130 社達成への
感謝と 12 月達成が県全体の普及活動に良い刺激になること、そして県内最初の単会
である盛岡市に更なる活性化を期待する旨のご挨拶をいただきました。その後に、又川俊三相談役が、盛岡市倫
理法人会の歩みを紹介しながら、目標達成への祝意と会並びに出席者の更なる健勝を祈念して乾杯を発声し、祝
宴が開始されました。おいしい料理を楽しみながら、にぎやかに歓談がすすみました。余興タイムでは、「きよ
しこの夜」の合唱でクリスマスムードが一気に高まり、「夢かぎりなく」の斉唱で会の活性化への気運を高める
ことができました。そして、盛岡市スペシャルダンサーズ（高橋昭治・中村夢美子・岩崎純・北田一郎・松田利
奈子・鈴木幸江・日當和孝）による「YOSAKOI さんさ」が披露され最高潮に盛り上がりました。若谷相談役よ
り「150 社をめざす（日當会長）」との檄が紹介され、楽しい余韻を残しつつ中締めとなりました。

モーニングセミナーおもてなし研修会

又川俊三相談役 盛岡市スペシャルダンサーズ 130の人文字

及川元一会長

モーニングセミナーおもてなし研修会

盛岡市倫理法人会
目標達成記念
クリスマス会 報告
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紫波・矢巾倫理法人会

　100 社を超え正単会となったのは、皆様からのご指導ご鞭撻、時に
は厳しい叱咤激励があってのことと思います。そして何より臼澤会長
の令和 4年度目標決誓大会での「仲間の勝利、代表して会長が表彰状
を受取りましたが、初代の佐々木会長、それを引き継いだ及川会長の
土台があってこその達成」との言葉にあるように初代会長から 2代目、
3代目と引き継がれた想いが結実したものです。
　毎年恒例のバーベキュー大会では会員企業のお肉を、これまた会員
企業のワインとともに味わいます。そこでは副専任幹事の小野寺さん
が演奏会を開くほどの腕前を遺憾なく発揮しています。なお紫波フ
ルーツパークでは毎年ワインオーナーを募集しています。また、会議
などでもよく使われるラ・フランス温泉の支配人ご自慢のお弁当は、
見た目も味も満足感の高いものです。紫波・矢巾倫理法人会設立記念
式典の会場としても使われ、祝賀会では約 50 社が参加して盛大に正
単会の喜びを分かち合いました。
　普段のMSで誕生日の会員にはお花のプレゼントをしていますが、
誕生日の週にモーニングセミナーに参加できない会員にはお花をお届
けしています。毎年恒例の 6月のクリーン作戦には、40 名以上が参
加していますが、若い方も多く地域に貢献したいという企業の社員教
育が行き届いていることがうかがえます。
　星北高等学園では、南昌山登山や自信・意欲の向上のために前向き
に考える力、人前で話せる力を身に着けることで、自分を認め、人を
認める中で心が養われています。自己理解、他者への配慮を理解する
ことにより仲間づくりができ、目標・夢を持つことの大切さを知るこ
とで自立への一歩を踏み出す勇気につながる教育に取り組んでいます。
　紫波・矢巾倫理法人会「経営者 50 人モーニングセミナー」では 48
名が参加し、会場いっぱいに詰めかけた皆さんの熱気が伝わってきま
した。このような日々の積み重ねを続けることで 100 社達成すること
ができたというのが、紫波・矢巾倫理法人会のおらほの単会自慢です。

（紫波・矢巾倫理法人会広報委員長　昆　浩司）

クリーン作戦

星北高等学園

自園自醸ワイン紫波

バーベキュー大会

経営者50人モーニングセミナー
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１ 事業内容
　「赤鶏」の生産、生肉・加工品製造販売、「あい鴨」・「たまご」
の販売、鶏コラーゲン化粧品、健康食品の販売
２ 経営理念
　「全従業員の幸福を実現し、併せて地域社会に貢献するこ
と」
３ 企業スローガン
　「ひと手間カンパニー。」
　私達アマタケは「日本で一番おいしい鶏を育てたい」と
の理想を掲げ、五十有余年の道を歩んで参りました。更な
る美味しさを追求し、グルメの国フランスで見つけたコク
のある赤鶏を、自然豊かな岩手県の農場でオリジナル飼料
を使い大切に育てています。安心安全を徹底して追い求め、
全飼育期間に渡り抗生物質や合成抗菌剤を一切使用しない

生産体制も築き上げました。こだわり抜いた素材を生かし
た加工品の開発にも積極的に取り組んでおり、サラダチキ
ンという大ヒット商品も生み出しました。
　ただ美味しく安心安全な鶏を育てるだけでなく、消費者
の方々が使う場面も考えた商品作りこそ、これからの一次
産業で求められていくと私達は考えます。良い素材のみな
らず調理しやすい商品でお客様に『Enjoy your meal !』を
感じていただける、そして皆様の健康に少しでも貢献でき
る、そんな企業を目指してこれからも「ひと手間」を合言
葉にアマタケは挑戦して参ります。
４ 職場の教養
　倫理法人会には 1996 年（平成 8年）9月に入会しました。
「職場の教養」を使用した朝礼は、けせん倫理法人会設立の
1998 年（平成 10 年）10 月から実施しており、その日の
当番が、一日一話を音読・感想を述べる方式で活用してい
ます。
　朝礼では、社会人としての行動指針、職場と家庭の人間
関係、失敗への対応、会社生活と家庭生活の法則など、幅
広い話題が、多くの気づきと日常生活のヒントや沢山の学
びが共有されております。
　あとは実践あるのみです。これなら出来るの話題があっ
たら、左足から前に動かし進んでいきます。
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菱和建設とは
　昭和 37年 2月に 8人で創業した総合建設業の会社。現
在 105人の会社となり、完工高は当時の 4390 万円から現
在は 100億円に成長。食糧増産のため岩手山麓の開田事業
が始まり、「みんなに飯をいっぱい食べさせてやりたい」と
の強い思いからブルドーザー 1台で田んぼ作りをするよう
になった。現在は建築工事も手掛ける総合建設業の会社。
会社理念「我々は社会、会社、社員を共に発展させる接点
をもとめる」のもと、8人 9代の社長をリーダーとする諸
先輩方のお蔭で今年2月に 60周年を迎えることができたこ
とに感謝するとともに、菱和建設に勤められたことに誇り
を感じています。
倫理法人会入会は
　もともと盛岡市倫理法人会に入会していましたが、2018
年 5月に宮澤前会長と当社の民部田会長が高校時代の同級
生の縁から盛岡みなみ倫理法人会への入会を勧められ、入
会し、私が参加するようになりました。盛岡みなみへの入

会をきっかけに以前職場の教養を朝礼の時に読んでいたこ
とを思い出し、止めていたものを再開しました。
地域の人々とともに
　毎年、岩手県内で仕事をさせていただいている恩返しと
の思いから、各地域をテーマにしたカレンダーを作り贈呈
しております。また、現在はコロナ禍で中止していますが、
雫石町にある “菱和の森 ”での子供たちとのふれあいや本社
駐車場での夏祭りを開催しています。また、毎週木曜日に
は本社周辺のゴミ拾いなども行い身近な人々とのふれあい
を大切に日々活動しています。
17か条で好きな条項は
　「日々好日」気づくと同時行なう。業務中でも休日でもと
にかく何かに気づいたら私のためのお知らせだと感謝し、
行うようにしています。先輩から教えられた「迷ったらやれ」
も同じ意味だと理解しています。また、「万象我師」。人の
行動には必ず目的があり、その目的を達成するために行動
しています。その目的を理解すればおのずと自分の行動の
仕方が見えてくると思います。裏を返せば「率先垂範」し、
まず自分から変わっていくということです。
今後の実践は
　会社でいえば歴代社長と繋がるため、家庭でいえば先祖
と繋がるためお墓参りをします。どんな思いで会社を守っ
たか、どんな思いで家族を守ったかを知るために。そして
たった一人の母親への孝行と嫁さん。まだまだ、やること
がたくさん残っています。「人生神劇」にたどり着けるのは
いつのことやら…。

盛岡みなみ倫理法人会

菱和建設株式会社

住所：盛岡市みたけ一丁目 6-30
TEL：019-641-1111
http://ryowa-const.co.jp/

代表取締役専務
菊　池　　奨

けせん倫理法人会

株式会社アマタケ

住所：岩手県大船渡市盛町字二本枠 5番地
TEL：0192-26-5205
https://www.amatake.co.jp

佐々木　義 幸

「倫理の達人」コーナーでは毎号、各単会で活躍
する事業所や人物を紹介します。どのように「倫
理」と向き合って、日々の仕事の中でどう実践
しているかを紹介いたします。
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○どんなお仕事をしていますか？
●法人のお客様：企業経営に大切な①保障資金の確保
②福利厚生制度 , 退職金制度の導入③健康経営実践
『経営者に寄り添う経営者の為の生命保険』をご案内。
●個人のお客様：一人ひとりが人生を経営する“夢”の実
現に向けて「ライフプラン」→「目標設定」→「実践」
自信を持って歩んでいけるお手伝い。

○倫理法人会に入ったきっかけは？
「聞きに来てみて、今のあずさちゃんには倫理が必要よ」
前勤務先、世嬉の一酒造奥様、佐藤紘子さんよりモーニ
ングセミナーへお誘いを頂き参加。居心地が良く心が整
う事を実感。入会。その後程なくして事務局の依頼を頂
き、自分を必要とされている事がとても嬉しくて、今、と
ても充実している。

○職場でどんな風に倫理に取り組んでいますか？
組織内チームミーティング時に取り組み。人は鏡なので、
率先垂範で、対面はもとより、オンライン時も画面越し
に気持ちの良い挨拶を心がける。何より一日のスタート
を快く始められるように、物事、言葉、現実、を前向き
な語彙に変換してお伝えすることを意識して取り組む。

○趣味や熱中していることは？
●写メ日記→毎週火曜日MS 会場入口にて会長はじめ会
員さんとパシャリ。もはや日課。（出張先でも）
●自衛隊基地を巡る。靖国神社参拝。今年、人生初め
て知覧特攻平和会館拝観。『人生に迷ったら知覧に行け』
➡行きました➡また行きます

○どんなお仕事をしていますか？
岩手の頑張る女性を応援することを目的としたフリーペー
パーの発行、ホームページ制作、レンタルスタジオの運営、
朗読教室といった事業をしています。
現在は主にホームページ制作に力を入れており、企業の名刺
といわれるホームページをお持ちでない方やしっかり活用で
きていない方、または SNS の活用で悩んでいる方のご相談
に応じています。

○倫理法人会に入ったきっかけは？
奥州市に店舗兼事
務所を構えており
ますが、貸事務所
のオーナー様のご
紹介で入会しまし
た。新たに仕事を
始めるなら入会し
た方が良いとお誘
いしていただき、
2020 年の 11 月に入会しました。最初のモーニングセミナー
では、皆さんが大きな声で輪読をしたり歌を歌ったりするこ
とに驚いたのと共に、自身の朗読教室で声を出すことの大切
さをお伝えしているので、朝から大きな声を出している皆さん
が素晴らしいと感じたのを覚えています。

○職場でどんな風に倫理に取り組んでいますか？
会員の皆様にいつも色々教えていただき、少しずつではあり
ますが「実践」ということを意識して取り組んでいます。私は
一人で仕事をしていますが、朝事務所に入ったら「おはようご
ざいます！今日もよろしくお願いします！」と言うようにして
います。また、「気が付いたらすぐすること！」を実践している
他、「たらいの水」ということもいつも心に置き過ごしています。
倫理を学べることがとても楽しいです。

○趣味や熱中していることは？
去年から二胡という中国の楽器を習っていて、練習がとても
楽しいです。二胡は音色が女性の声のようでとても癒される
楽器です。まだ上
手には弾けません
が、教えてくださ
る中国人の先生の
ように上手に弾け
るように頑張りた
いと思っています。

2020 年の 11 月に入会しました。最初のモーニングセミナー

スポットライト
小野寺あずさ 伊藤 英理子

会員　事務局 広報委員長

Woman Garden
代表

アクサ生命保険㈱ 一関営業所
ファイナンシャルプランナー

事務局設置場所：－ BA ➡ 

一関市倫理法人会 北上市倫理法人会

各単会の女性経営者の方にスポット
を当て、経営と倫理に対する思い、
そしてプライベートな関心事まで
語ってもらいました。
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　去る令和 4年 11 月 19 日（土）に、おぼない旅館（二戸市金田一
温泉）を会場に、県内より会長経験者・現役会長、22 名の参加で開
催されました。第１部の会議では、佐々木勝智キャリア委員長が「楽
しい会にしたい」と挨拶され、続いて、及川元一県会長より「自単
会の会員増強」について要請がありました。
　今後の活動について協議し、第2回[令和5年3月、一関地区会場（担
当 /菅原行奈会長）]、第 3回 [ 令和 5年 7 月、宮古地区（担当 /上
田吉幸元会長）]、企業訪問・県外交流 [令和 5年 5月頃、青森地区（担
当 /工藤隆雄元会長）]の開催が決定した。また、「いわて倫理 29（ふ
きゅう）賞」創設することが決定し、選定基準は選定委員会（佐々
木勝智・宮澤俊次・若谷祥子・角田直樹・菊池奨）で具体的に協議
することとなった。2025 年 35 周年に台湾を訪問することが確認さ
れた。その後、参加者より所属単会について現状報告があり、会長
経験者間での情報共有を図ることができた。
　第 2部の懇親会は、浴衣姿のリラックスした雰囲気で開催され、
地元二戸市の中村元会長より、おぼない旅館の説明を含めた乾杯、
若女将の軽妙な挨拶・豪華な料理の説明が行われ宴がスタートし、堀畑俊明元会長のカンツォーネの名曲『オー・
ソレ・ミオ』の独唱で大いに盛り上がった。佐藤功副会長の中締めでお開きとしたが、更に有志で 2次会を開催
し楽しいひと時は夜遅くまで続いた。お料理・お風呂・お話を堪能できた楽しい会でした。参加したい方は、会
長になってください。

　11 月 15 日火曜日、奥州市のプラザイン水沢にて、令和 5年度「第 1回岩手県倫理法
人会女性委員会ランチセミナー」を開催しました。及川元一県会長はじめ、県内の単会
から 35 名、未会員 7名、合計 42 名の方にご参加いただきました。
令和5年度は北上地区・沿岸地区・盛岡地区において1回ずつ、合計3回のランチセミナー
の開催を予定しています。
　そのトップバッターとして、北上地区の奥州市で北上市永昌寺のご住職・海野義範氏をお迎えし、「自然に学ぶ 人
に学ぶ 『禅の教え』」をタイトルにご講話をいただきました。ホワイトボードにスラスラと筆でしたためられた（専
用の墨汁があるそうです）「我大地 有情同時成道」というお釈迦様の言葉は、『生きとし生けるものみんな繋がって
いるよ』という意味と教えていただきました。以前、女性委員会の七つの原理の勉強会で学んだことと同じようだなぁ
と思いながら聴いておりました。また、「春は花 夏ほととぎす 秋は月 冬雪さえて すずしかりけり」について、『同
じように季節は巡るけれどそのどれもが 1回きり、だから清々しいのだ』という解説を聴いた時には、この会場で、
この皆さんで、この空気で、このひとときを共有できるのはこの「1回きり」なのだと、グッと心に迫るものがあり

ました。
　今回のセミナー開催にあたって、単会の女性委
員会幹事さん、女性委員会OBの皆さんには、た
くさんたくさんご協力いただきました。さらにブ
ラッシュアップして第 2回のランチセミナーにつ
なげてまいります。明るく和やかにしなやかな根
をのばして、県内の会員の皆さん、そして、新し
いお仲間をどんどんつないでまいります。これか
らも応援をよろしくお願いいたします。
（岩手県倫理法人会女性委員長　佐々木富士子）

ランチセミナー報告
女性委員会

キャリア委員会
令和 5年度「第1回会長経験者の集い」報告
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　今年度も岩手県倫理法人会は、富士高原経営者倫理セミナーを令和 5年 2月 17 日（金）～ 19 日（日）の 2泊
3日コースで開催致します。
　今回は特に岩手県 13 単会の会長さん全員参加で望んでいただきます。それぞれの単会ごとに果すべき目標に
向って、会長として結束力を培うことを目的に、岩手県が総力を結集し一丸となり、ひいては 1500 社達成へと
向う礎とします。初心に立ち返り、異業種同志が同じ空間で寝食共にし、肉体・事業・家庭面から自己の心を深
く見つめることで、日常の行動ぐせ・心くせに気づく絶好の機会となります。
　たった 3日間の中で私情雑念を捨て、心を開き、相手を受け入れ、協力し合って、１つの目標に集中して本気
で取り組む。日頃の自己中心が芽生えてなかなか１つになれず、ジレンマの繰り返しでも、あきらめず励まし合
いながら真剣に取り組んで、出来た時の達成感の感動と喜びは計り知れないほどの歓喜です。一諸に体験した者
しか味わえない素晴らしい感動は何ものにも変えがたい喜びで、共に体験した同志が分かち合う、まさにチーム
ワークの絶好調を心と実践体験で学ぶ事が出来、会の活力に直結します。
　この富士高原研修こそが、日常の積み重なった頑固な
心の垢を落とす最適最善の研修であり、世界でたったー
つの大きな感動を味わえます。
　富士研セミナーで学ぶ事は、実践力・感恩報謝・チー
ムワーク・純粋倫理の探求です。体で感得出来ます。各
単会の会長さん他、参加希望者を募集します。移動は新
幹線を利用し、交通費全額を岩手県倫理法人会が負担し
ます。ご参加どうぞよろしくお願い致します。

（岩手県倫理法人会研修委員長　小原富美子）

1.【経営理念】ができます。
　何のために仕事をしているのか？これからどうしたいの
か？会社はなぜ存在している？あらゆる？を６カ月掛けて、
自社と向き合い何より自身としっかり向き合う事により、答
えが導き出されます。

経営理念は、未来に向かう道標となります。
2.「倫理経営」が一点集中的に学べます。
　岩手倫理経営塾で使う「経営計画」テキスト以外に、第５
期は研究所より講師を招き、倫理経営基礎講座のテキストを
使った講座も設けます。
目指すべき倫理経営とは何か、徹底的に学びます。
3.「経営計画書」ができます。
　財務・戦略も学ぶことにより、「想い」を形にした経営計
画づくりとなります。

岩手倫理経営塾は、節目の第５期を迎えることとなりました。
倫理研究所から高評価を得て、助成金（条件：塾生 10名以上）をいただくまでに成長しています。

他に、塾関係（特に同期生）の「ネットワーク」ができ、「感謝」の気持ちを深めることにより、人間力が磨かれます。
※県内 13ある単会より各単会の活性化の為、ぜひ１名ずつのご参加をお待ち申し上げます。

第5期岩手倫理経営塾 塾生募集！

さあ！富士研へ

倫理塾委員会

研修委員会

岩手倫理経営塾だからこその学び

参加対象者 ：  倫理法人会の会員で、経営者（個人事業主も含
む）か、今後事業を後継する予定である方で、基
本全てのスケジュールに参加できる方。

受講期間 ： 令和5年2月から令和5年7月（全6講）
募集定員 ： 14名
受講費用 ：  130,000円（宿泊代と食事代の実費相当と、富

士高原研修参加代金を含む）。入塾申込をされ
た方々に、後日請求させていただきます。

申込締切 ： 令和5年1月16日（月）
※申込書は岩手県倫理法人会ホームページよりダウンロードできます。

卒塾生の一言：「会社が何のために存在し、社会にどんな貢
献ができているか」が、完成した経営理念で明確にするこ
とが出来ました。
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　倫理との出会いは 2011 年。会社
の代表として、父親から譲り受け挨
拶まわりをしていた時でした。
　倫理法人会会員であったお客様に

ご挨拶に伺った際の「代表になったなら倫理法人会に入り
なさい！」との言葉に、『入ってみて嫌だったらやめても
いいし、やってみよう』と思い、その場で即、入会申込書
を記入しました。
　それから少しして、「モーニングセミナーに良い講師が
いらっしゃるからきて」との連絡。ドキドキしながら会場
に向かいました。その時の内容は覚えていませんが、会場
の雰囲気が良く、それからほぼ毎週通うようになりました。

倫理との出会いと今 花巻市倫理法人会 会長
晴山  正 基  
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　「より善い人なる」とはどういうことか。
　先日『RRR』というインド映画を観た。傑作であった。
この映画のどこが良かったのか。色々考えた結果、随
所で描かれた「支配に屈しない誇り」に胸を打たれた
という結論に至った。長らくイギリスの支配下に置か
れたインド。多くの運動家が支配からの自由のため戦っ
た歴史を持つ。『RRR』の主人公ふたりも、作中におい
て不当な差別に対し立ち向かう。言葉で、ダンスで、腕っ
節で。決してプロバガンダ的に描かず、しっかり娯楽
として楽しめるように作り上げているのが素晴らしい。
かつて、支配に対し映画で拳をあげたブルース・リー
のようだ。

　より善い人になるべく倫理の道はある。それは国や
時代を越えた、普遍の教えだ。私は「より善くなる」
というのは「悪いもの」が存在し、それを排除する
ことではないと思う。「善い」人になるには「悪いも
の」を取り除くと考えた結果、差別や戦争が生まれる。
『RRR』を観て、そんなことを思った。
　真なる「善」とは何か。
　倫理は己の中にあると劇場を後にしながら思う秋容
の候であった。

そして、数年たち、「宮城倫理経営塾で経営理念をつくり、
経営計画書が作成できる」とのお誘いがあり、又川相談役
の講話でも経営理念・計画書の必要性を聞いており、興味
がありましたので、『今回は必ずいいものを持ち帰り、会
社をよくするぞ！』と決意し門をたたきました。
　自分、家族、両親、会社、従業員、すべての人と向き合
う事が必要になり、今まで逃げてきた事と向き合うことに
なりました。6か月間の中で、覚悟が次第に生まれ、感謝
の念が深まりました。倫理の学びに出会うことができた事、
本当に感謝しております。少しでも多くの若い人に倫理に
触れるきっかけを、今後は私が作っていき、共に学んでい
きたいと思います。

　11月の某日朝、気温は 2～ 3℃、中
学校での校門前チラシ配布が終わり、
冷え切った体で寄ったのは国道 282号
の運転免許試験場先の焼肉ハウスOK
牧場さん斜め向いあたりにある「中華
そば ちくりん」さん。このお店は盛
岡近郊では珍しく「朝ラー」をやって
いるお店で、平日でも朝出勤途中に寄
る方や、近所の常連らしき方が足繁く通うお店のようです。私も何度か来てい
ますが、このお店を気に入った理由は３つあります。
・ メインメニューの中華そばが朝食べるのにはちょうどいいあっさり味で胃に
優しいピッタリの味付けになっている。

・ トッピングのネギ増しが、なんと 0円！まさしくネギ好きにはたまならいサービスなのです。
・ 写真にある通り、テーブルのあちらこちらにあるディスプレイに「倫理」を彷彿とさせる言葉が飾られています。
見ていて共感するとともに朝から元気をもらえます。

　少しお話を聞いたら、どうやらこ
この店主さん、以前の職場で倫理を
学んでいたとのこと。どうりで共感
するわけです。中華そば以外のメ
ニューがありますが、初めて行く方
にはぜひ「中華そば」をお薦めします。
特にこれからの岩手の寒い冬には体
の芯まで染み渡る味です！（盛岡市
倫理法人会 広報担当　津田徳明）

寄りみち

中華そば ちくりん
（滝沢市後268-1824）

体の芯まで染み渡る、あっさり味の「中
華そば」。「朝ラー」もやってます！

宮古市倫理法人会 幹事    菅 田  正 徳




